



TOMAS. — Este viernes, el alcalde Mario Desbordes se volverá a reunir con los estudiantes, mientras continúan los intentos de ocupar los liceos.

Por movilizaciones en Santiago: Gremio docente pide diferenciar a alumnos de grupos “violentos”

Apuntan a personas que “responden tal vez a otro tipo de objetivos”.

M. CERDA

Desde hace días que estudiantes de Santiago realizan protestas, además de ejecutar varios intentos de tomas en liceos tradicionales de la comuna, los cuales han sido enfrentados desde el municipio mediante desalojos solicitados por el edil Mario Desbordes (RN).

Claudio Vargas, apoderado del Liceo de Aplicación y vocero de los padres que promueven que haya clases, dice: “Cuando asumí el nuevo alcalde, estos grupos (de alumnos) empezaron con amenazas, con incidentes. Es un tema súper político. Porque si fuera un tema contingente educacional, ¿dónde está el Colegio de Profesores refiriéndose en contra de los alumnos que ejercen violencia, porque impiden que sus colegiados puedan trabajar en un ambiente tranquilo y seguro?”.

El presidente del gremio docente, Mario Aguilar, sostiene que los estudiantes que “dan la cara” y se encuentran organiza-

dos “deben ser escuchados, porque conocemos de sus demandas y la mayoría de ellas son absolutamente justas, responden a problemas reales y es muy importante diferenciarlos de grupos muy minoritarios que son más bien violentos, que no tienen un petitorio claro y que responden tal vez a otro tipo de objetivos”.

Yacota: “Trabajar en la comuna de Santiago hoy en día es extremadamente duro, porque, además de otros problemas, también están estos grupos que efectivamente ejercen violencia y a veces contra la propia comunidad escolar”.

DESALOJOS
Desde la semana pasada, se han realizado dos procedimientos simultáneos en los liceos tomados.

En tanto, ayer en la mañana, el ministro de Educación, Nicolás Cataldo (PC), indicó en conversación con Radio Infinita que el desalojar “es una herramienta que el municipio tiene, me parece que hay que intencionar siempre el diálogo. Espero que no se instale un rito, esto no es un juego. Mando un mensaje: ojalá que se restituyan las clases lo antes posible”.